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Das XLIII. Studierendenparlament der Rheinischen Friedrichs-Wilhelm-Universität Bonn hat in seiner  
 

6. ordentlichen Sitzung am 14. Juli 2021 
 

mehrheitlich den angehängten Antrag der o.g. Antragstellenden 
 

zum Mehrwegsystem in den Mensen, Cafés und Bistros, 
 

verändert durch einen Eigenänderungsantrag und einen Änderungsantrag der GHG, 
 

beschlossen. 
 
 
 
 
 
      
Lioba Müller        
– Zweite Sprecherin – 
 
 
Anhang: 
Beschlossener Antrag  
  
  

SP-Präsidium ● c/o AStA ● Nassestr. 11 ● 53113 Bonn 
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Antrag der Fraktionen Volt und Liste Poppelsdorf zum Mehrwegsystem in den 
Mensen, Cafés und Bistros in seiner beschlossenen Form 
 

Das 43. Studierendenparlament begrüßt 

die Planungen des Studierendenwerks Bonn, ein Mehrwegsystem für To-Go-Angebote 

Ihrer Mensen, Cafés und Bistros vor Inkrafttreten der gesetzlichen Verpflichtung 

einzuführen. 

 

Die Möglichkeit, das Mehrweg-To-Go-System zu nutzen, soll auch nach Wiederaufnahme 

des normalen Betriebes in den Einrichtungen bestehen bleiben. Dies könnte etwa auch 

einer erwartbar nötigen Entlastung der provisorischen Mensa am Hauptgebäude nützen. 

 

[beschlossene Form ausgearbeitet durch das SP-Präsidium] 

  
 


